

永井幸太郎物語

をいただいて

此度は、日商岩井において発刊されました『永井物語』をわざわざ御恵送に預りまして有難く御礼申し上げます。

さるました『永井物語』を記して永く永井さんを偲びたいと存じますと共に同誌を御恵送下さいました御厚情に対し深甚の謝意を申し上げます。

(北海道支部幹事)

村井順三

顧りますと、小生が憧れの鈴木商店に採用されましたのは、当地函商を大正七年三月卒、同年五月初旬であります、時期外づれの特別採用であります。

そして配属は永井さんを長とした『米部』であります、八月十二日いわゆる『焼き打ち』事件に遭遇し、永井さんは若冠三十才の身をもつて問題の処理、再建のため、獅子奮迅の御活躍をなされておりました。

その中で西も東も判らぬ小生如きものを、何かと御訓陶を頂きましたことは忘れ難い思い出であります。

以後様々と年月を経て、今日に至りましたが、鈴木商店の上司の

方々並に永井さんから賜った厚い恩義は終生忘れ得ないものと存じます。慈に偉大なる大先輩の足跡を記された『永井幸太郎物語』を拝読して永く永井さんを偲びたいと存じますと共に同誌を御恵送下さいました御厚情に対し深甚の謝意を申し上げます。

(北海道支部幹事)

村井順三

昨秋には永井幸太郎物語を戴き、今春又たつみ四〇号記念誌を戴き御厚志誠に有難く六十余年の往昔懐かしく回想しております。

私は、大正五年に日本樟脳の北尾直樹先生の御紹介にて入店させて戴き、輸出部の一隅のテーブルにより、西川支配人、永井、北浜、氏家、後藤諸先生の余光を浴び、時にはお家様、金子大人の御風貌に接しながら一年にして大連支店に転じ、後再び本店に戻り横山正朝様の下に損害保険の事務に携はつておられた者であります。

竹田儀一氏（戦后芦田内閣の厚生大臣）の誘いに乗り、一時退店しましたが、大正十一年世界的不

況の時、「辰機械部の呼びかけを受けて鳥羽電機製作所（現神鋼電機）の電機販売を志し、郷里富山に於て開業したのが尾を引いて、石川、福井三県を商園として居た者であります。

鳥羽電機と鈴木商店の名称がなつかしく、今も両方から一部頂いて鳥羽商店と名乗っている者であります。

久琢磨先輩に相撲で鍛えられたり、北野の亞米三クラブで須原（西川）政一さん、三木秀介さん等との皆様とも疎遠となりましたので、出は忘れません。

長年親しかった木畠竜治郎君、逝かれてすでに久しく、たつみ会の皆様とも疎遠となりましたので、平素の御懇意に対しても誰方様にお礼申し上げてよろしいやら判りません。

只々私がたつみ会の一員である事の幸運を悦び、たつみ会員御一同特にお世話役皆々様の益々御健

康と御多幸を祈ります。駄言多謝

(株鳥羽商店取締役会長)

此度は、永井幸太郎物語を御恵送に預り誠に有難う御座居ました。厚く御礼申し上げます。最初は終り迄、速に、二度目はゆっくりと、三度目は味わって御人柄を偲びつ、拝読致しました。父、頼吉が生前最も尊敬していだ先輩であり感慨無量なものがありました。

今から三十数年以前の終戦直後父が永井社長とたまたま日商より帰宅途中の御堂筋にて話題の中で、二十年三月の神戸空襲の際、自宅に落下した焼夷弾を、小生が決死の消火活動で消し止めた為に自宅が助かった事を申し上げたところ『ソリヤー今村君、三郎君の功績は金鶴勲章モンだよ』と御褒めの言葉を戴いた事を父から聞きましたが、吾が事のように喜んでいた父の面影を思い浮かべ誠になつかしい限りです。

以上御礼申し上げます。

(今村頼吉 男)

今村三郎

(8)

辰巳会会員便り

田坂鉄平

頌春ますます御壯健何よりであります。今回は『たつみ』創刊40号記念御贈与下され辱く存じます。

上品な『甲子の寿』の表紙から新春感に満たされている『たつみ』の記事、だんだん面白く拝見しています。

尊台の多方面にわたる知識の該

博さ、論点のお上手なこと、何時も乍ら心服のほかありません。

御自選の俳句も楽しく拝見しました。

炬燵守には立派すぎる読物ですが、足萎の私には何よりの慰安物であります。

尊台の御勉学には実に感激していますが、御健康に注意され尚尚御栄光の人となられん事を切望します。先づは御礼まで

一月二十九日

阿部孫治

雪の多い永い春でしたがおかげ

岡本志良

様で恙なく過しております。久しう振りで全国大会で会員の皆様にお会い出来る日をお待ち致します。

足立せつ

いつも御世話様になります。厚顔しうございますが、有名なお邸故、妹と参会させて頂きたくよろしく御願い申し上げます。

竹田儀一氏（戦后芦田内閣の厚生大臣）の誘いに乗り、一時退店しましたが、大正十一年世界的不

加地彦太郎

今年も辰巳会全国大会に出席できる長命の維持を嬉しく思います。これからも野球ではないが、一年一年を入念に過ごし、毎年の出席を欠かさぬよう努めるつもりでいます。

嶋内桃枝

尊台の御勉学には実に感激していますが、御健康に注意され尚尚御栄光の人となられん事を切望します。先づは御礼まで

一月二十九日

大會に出席させて頂きます。

天皇陛下と同年の老いのからだ

ひかず、お蔭様で元気でいます。全国大会出席を楽しみに健康に留意致します。

柴田忠

毎度お世話様になります。辰巳会では若い方だと思つていましたが、長寿番付で中程になり、本年八十二才、入社当時の友達も次々に死亡、少くなりました。心淋しく感じていますが来年も出席出来る様頑張ります。

塙田音吉

毎度お世話様になります。辰巳会では若い方だと思つていましたが、長寿番付で中程になり、本年八十二才、入社当時の友達も次々に死亡、少くなりました。心淋しく感じていますが来年も出席出来る様頑張ります。

高木虎之助

毎度お世話様になります。辰巳会では若い方だと思つていましたが、長寿番付で中程になり、本年八十二才、入社当時の友達も次々に死亡、少くなりました。心淋しく感じていますが来年も出席出来る様頑張ります。

隅田まさ

毎度お世話様になります。辰巳会では若い方だと思つていましたが、長寿番付で中程になり、本年八十二才、入社当時の友達も次々に死亡、少くなりました。心淋しく感じていますが来年も出席出来る様頑張ります。

志摩の春

毎度お世話様になります。辰巳会では若い方だと思つていましたが、長寿番付で中程になり、本年八十二才、入社当時の友達も次々に死亡、少くなりました。心淋しく感じていますが来年も出席出来る様頑張ります。

西村鍊次郎

毎度お世話様になります。辰巳会では若い方だと思つていましたが、長寿番付で中程になり、本年八十二才、入社当時の友達も次々に死亡、少くなりました。心淋しく感じていますが来年も出席出来る様頑張ります。

福本三郎

相変らず月末、月始めのみ芦屋にいますが、平素は殆んど東京宅に在住しています。今は幸に、中旬関西に用事があり之をかねて大会に出席します。

不況の冬が終り春めいて来て、ホットして居ります。此の処、持

病の痛風が出て、弱りましたが春と共に天気恢復、私なりの活躍を期しております。

全国大会にはお世話になります。

三浦平治

昨年は一月初旬、慢性肝炎に罹り、北野病院で治療を受けて居りましたが、八月十五日帶状疱疹で更に同病院の皮膚科の御厄介になりました。それでも年末迄に肝炎疱疹共に殆んど全快しました。こんな事で昨年はすっかり御無沙汰致しました。

全国大会には娘一人が是非出席させて頂き度いと申します。誠に厚顔しうございますが宜敷お願い申し上げます。

山口義雄

明治三十八年誕生、現在七十九歳ですが、非常に健康で毎日を楽しく過して居ります。

会社勤務時代を省みる時、樂しかった事等人生の幸福であつたと感謝して居ります。

大会には出席出来ますのでよろしく。

森田博明

大会には出席の予定を致しておりました処、急な会合（民生委員）が開かれますので欠席致します。

永い間の老人クラブの会長も退任することとなり、若い人（？）に譲ることになりました。自分の年の行つたことをつくづく感じています。

牧冬彦

平素、辰巳会の御盛会の模様を拝見し、誠に慶賀に存じて居ります。今後益々の御盛況をお祈りいたします。

大会は他行事あり残念乍ら欠席致します。

飯高奈津子

未だに寝たり起きたりの生活で外出をゆるされませんので、今回

山本浜一

牧野豊二

佐々木武夫

お蔭様で永い厳寒の冬は越しましたが、半月程前、油断して風邪を引き未だに外出を許されませんので妻を代理出席させます。お許し下さい。

大山恭三

西川一蔵

満八十二才を迎え、年は年なりが常識だと思いますが今回の催しは破格だと思います。よろしくお願い致します。弱らぬ内に連れていつて下さい。（大会当日は病欠されました。編者）

櫻場亥一郎

名勝涉成園における辰巳会全国大会には残念乍ら欠席いたします。

松木三四郎

全国大会は残念乍ら知人に結婚式あり出席出来ない事をお赦し下さい。お蔭様でとても元気です。皆様の御健康を南の国からお祈り申して居ります。益々の御発展を。

越智栄

折角の御通知有難うございました。残念乍ら欠席致します。古出よねさんが居られなくなり関西が少し遠くなりました。

唐戸登美

事に定つて居ります。誠に残念乍ら欠席させて頂きます。（故伊藤庄司氏未亡人）

里井禎次郎

折角の御通知有難うございました。残念乍ら欠席致します。古出よねさんが居られなくなり関西が少し遠くなりました。

大山恭三

事に定つて居ります。誠に残念乍ら欠席させて頂きます。（故伊藤庄司氏未亡人）

西川一蔵

いつも御世話様で御座居ます。この処健康がすぐれず御無沙汰許りで申訳御座居ません。悪しからず欠席をお許し下さい。

大松康祐

いつも御世話様で御座居ます。この処健康がすぐれず御無沙汰許りで申訳御座居ません。悪しからず欠席をお許し下さい。

山口清子

いつも御案内をいただきありがとうございます。是非拝見させて下さい。

後藤雄太郎

病気は大分回復致しましたが未だ充分ではありません。残念ですが今回は欠席させて頂きます。

大久保潔

毎度御通信頂き有難く感謝致して居ります。主人57年より老化はげしく、昨今立居も手が掛る様子で困っています。

滝本宰平内

皆様にいつも失礼申し上げて申し訳御座居ません。よろしく御伝え下さいませ。

三木秀介

毎度御通信頂き有難く感謝致して居ります。主人57年より老化はげしく、昨今立居も手が掛る様子で困っています。

村田寿満

当日差支え有之欠席いたします。皆様によろしく御伝言下さい。

永井弥太郎

いつもお世話様ありがとう存じます。元気ですが同伴者なく出席が大儀になりました。悪しからず。

曾我野秀雄

現在病気にて療養中でござります。一日も早く元気になり皆様に会い出来ることを望んでおる次第です。

阪本寿

亡夫の一周年忌を去る一月二十一日、大阪クラブに於て鈴木様、高畠様始め生前お世話になりました。母方々に御来臨頂き行いました。母は元気に住吉に暮して居ります。

西川一蔵

昨年末の腰痛が完治せず、遠出で多忙です。今回は残念乍ら他用で欠席致します。

佐野寿夫

五月は不幸にして他の旅行とかちあつて今年も出席出来ませんので残念です。皆さんによろしく。

大山恭三

五月は不幸にして他の旅行とかちあつて今年も出席出来ませんので残念です。皆さんによろしく。

牧野豊二

幸に助かり目下歩けいこをしています。今回は出歩くのがまだ無いで欠席致します。よろしく。

佐々木武夫

理なので欠席致します。よろしく。

(11)

田中眞一

全国大会に京都涉成園へおさそい下され有難う御座居ます。愚生未だ声の出ない様な状態を続けて居ります次第にて恂に残念ですが欠席する他ないので。何卒皆様によろしくお伝え下さい。

日本エヤーブレーク株式会社

取締役社長 斎藤賢四郎

本社 神戸市中央区御幸通7丁目1-12三宮ビル西館
郵便番号 651

電話 神戸(078)251-8101(代)

事務所・営業所 神戸・東京・名古屋・北九州・札幌
工場 神戸・東京・横須賀・西神・甲南



製品
薄荷脳・薄荷油
商品
樟脑・特殊洗剤ケイポール
ステンレス用酸洗剤サスクリーン
中和防錆剤・ステンレス不動態化処理

鈴木薄荷株式会社

代表取締役 楠瀬正明

神戸市灘区下河原通1丁目3-1
TEL 078-881-0077(代)

日塩株式会社

東京都千代田区丸ノ内2丁目6-2
電話 東京 03(281)3101(代)

支店 東京 横浜 名古屋 神戸
倉庫 東京 横浜 名古屋 神戸 四日市
出張所 札幌 仙台 四日市
営業所 横浜本牧埠頭



新日本金属化学株式会社

社長 柴田健

本社工場 京都市右京区梅津中倉町11の1
TEL (075) 861-1191(代)
細江工場 静岡県引佐郡細江町広岡150の2
TEL (05352) 2-0217-0207
東京出張所 新東京ビル826号室
TEL (03) 216-2558



日輪ゴム工業株式会社

取締役相談役 鈴木治雄
取締役会長 横田周作
取締役社長 上田泰

本社 神戸市中央区江戸町98 江戸町ビル3階
TEL 078-392-1471
工場 姫路厚木
支店 東京

豊かな経験——すぐれた技術



帝人製機

大阪本社 大阪市西区江戸堀1-9-1 06(448)6001
東京本社 東京都中央区銀座6-14-4 03(543)4611

営業 化纖合織機械 航空機部品
品目 油圧機器 工作機械 産業省力機械

希土類製品・ジルコニウム製品
スズ・ビスマス等の化学薬品
その他・セラミック原料薬品



自動車用各種ホース・高圧及び超高圧ホース・ライニング・エキスパンションジョイント・塗料・ナイロンコーティング



日輪ゴム工業株式会社

取締役相談役 鈴木治雄
取締役会長 横田周作
取締役社長 上田泰

本社 神戸市中央区江戸町98 江戸町ビル3階
TEL 078-392-1471
工場 姫路厚木
支店 東京

杉山平好

脳血管障害でS39・10月発病
3ヶ月赤病院へ入院以来、右半身不随を克服したく主治医の勧めで毎日日誌を認め、今日までに約50万字を書いて(コクヨメー40)

(最小版) No.172号即ち約50万字書いて(脳)頭の体操にも役立て参りました。幸い視力は1.02位が幸しているようですが将来も継続したいものです。ただ薬のみ過ぎで聴力アンバランスで困っています。(話のつぼがよくわからなくて)元気です。大会の御盛会を祈ります。

松井竹代

残念ですが当日、田舎の学校の東京支部総会で出席出来ません。辰巳会東京支部の集合には参加してお世話をなつております。

小島実
腰痛のため治療中、乍残念欠席致します。

室谷山水

脳血管障害でS39・10月発病
3ヶ月赤病院へ入院以来、右半身不随を克服したく主治医の勧めで毎日日誌を認め、今日までに約50万字を書いて(コクヨメー40)

書いて(脳)頭の体操にも役立て参りました。幸い視力は1.02位が幸しているようですが将来も継続したいものです。ただ薬のみ過ぎで聴力アンバランスで困っています。(話のつぼがよくわからなくて)元気です。大会の御盛会を祈ります。

小林悟録

昨日年末、亡夫、元(青松院)の命日に松井家代々の墓を明石より東京へ移管、大喜び致して居ります。東京の辰巳会と謡曲の会だけ出席して居ります。全国大会は一寸遠く一人旅は致しかねますので欠席します。

毎々御世話様になり感謝致しています。
小生脚部疾患、歩行思ひしきなく不自由しております。

毛呂又一

して居ります。
昨日年末、亡夫、元(青松院)の命日に松井家代々の墓を明石より東京へ移管、大喜び致して居ります。東京の辰巳会と謡曲の会だけ出席して居ります。全国大会は一寸遠く一人旅は致しかねますので欠席します。

毎々御世話様になり感謝致しています。
小生脚部疾患、歩行思ひしきなく不自由しております。

全国大会のご案内状を頂き有難う存ります。お蔭様で元気に過ごしておりますが、今回は都合により欠席致します。
右御礼旁々ご返事まで。

全国大会に京都涉成園へおさそい下され有難う御座居ます。愚生未だ声の出ない様な状態を続けて居ります次第にて恂に残念ですが欠席する他ないので。何卒皆様によろしくお伝え下さい。

田中眞一

